



PROTOCOLO DE BIOSEGURIDAD

CENTRO DE SALUD 7 DE ABRIL – ANEXO CS. VETERINARIAS

1. OBJETIVO GENERAL

Extremar medidas de higiene y seguridad ante el covid-19, en la práctica profesional en consultorios.

2. OBJETIVOS ESPECIFICOS

Asegurar el funcionamiento del consultorio minimizando los riesgos de contagio ante la enfermedad.

Reforzar el programa de desinfección en todas las áreas de trabajo y el personal.

3. DESCRIPCIÓN DEL PROCEDIMIENTO

Todo paciente con turno, y su eventual acompañante, deberá/n ingresar por el acceso situado en Bv. Spangenberg y Av. Loticci.

El uso correcto de barbijo es obligatorio.

Se deberá presentar DNI y comprobante oficial de turno para consulta médica, otorgado por Sec. Estudiantil, en la casilla de guardia patrimonial, donde se le medirá la temperatura corporal a los fines de comprobar la ausencia de fiebre.

A) Los profesionales:

Concurrirán con ropa de calle y barbijo casero. En la institución se realizará al ingreso higiene de manos y se colocará la chaquetilla o camisolín más máscara, y barbijo quirúrgico para la atención. Guantes cuando la consulta así lo requiera.

Una vez concluida la jornada, la ropa utilizada para la atención de pacientes será descartada o esterilizada mediante autoclave, según requiera cada prenda. En cualquiera de los casos deberá ser desinfectada con solución de alcohol al 70% e introducida en bolsa de nylon para su traslado.

Entre cada consulta se realizará higiene de manos, superficies y objetos utilizados con dilución de alcohol al 70%.

Sólo concurrirá un profesional a la vez, asignándose previamente día y horario de atención.

Las consultas serán programadas individualmente sin excepción. (No se realizará ningún tipo de atención por demanda espontánea).

B) Consultorios:

Se colocará, en ingreso al centro de salud, cartelería con información acerca de los elementos de protección personal obligatorios, medidas de bioseguridad y distanciamiento adecuadas.

Permanecerán ventilados y con aberturas abiertas siempre y cuando la consulta no requiera lo contrario.

Por lo general, la producción de residuos corto-punzantes o con material biológico son muy escasos en el Centro de Salud. En caso de necesitar su procesamiento, se procederá de la siguiente forma:

Los desechos corto-punzantes clínicos se eliminarán en contenedores resistentes a las punciones, debidamente identificados y separados de la basura corriente.

Los residuos que contengan material biológico se descartarán en bolsas rojas.

Se realizará la higiene completa correspondiente del lugar, una vez terminada la jornada diaria, por parte de personal no docente.

C) Los pacientes:

Solicitarán el turno previamente vía email a centrodesalud.fcv.unr@gmail.com y se les otorgará un comprobante que deberá ser presentado ante la guardia patrimonial.

Se les asignará día y horario de consulta previa entrevista telefónica con el profesional solicitado, quien evaluará la necesidad de llevar a cabo la consulta presencial.

Al arribo del centro de salud deberán permanecer con barbijo casero bien colocado (cubriendo boca, nariz y mentón). Realizarán higiene de manos con alcohol en gel o líquido al 70%.

Completaran declaración jurada en la que conste ausencia de síntomas compatibles con Covid, ser paciente por contacto estrecho o haber viajado.

Se les tomará la temperatura previo ingreso a la consulta.

Se les pedirá higiene del calzado con alfombra sanitizante.

En caso de existir varios turnos en una misma jornada, los mismos se otorgaran con un rango horario mayor al esperado, con el objetivo de no acumular pacientes en la zona de espera y permitir al personal sanitizar consultorio, superficies y objetos. En caso de extenderse una consulta, el siguiente paciente deberá esperar fuera del área de consultorios, al aire libre y respetando las medidas de distanciamiento.

D) Los acompañantes:

Deberán acompañar respetando todos los protocolos mencionados.

No podrán acceder al área de consultorios, debiendo esperar fuera de los mismos, al aire libre y respetando medidas de distanciamiento, durante el desarrollo de la consulta.